



5 Pièces

264 m<sup>2</sup>

Réf. 5513-FONTANIL-4154983

4 200 000 €

Courchevel

Maison à vendre (73120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce chalet mitoyen exceptionnel de 264 m<sup>2</sup>, conçu pour vous offrir un confort absolu. Avec ses 4 chambres, dont une suite familiale, chacune avec salle de bains attenante, ce chalet peut accueillir jusqu'à 12 convives dans un confort optimal. Il bénéficie d'un séjour cathédrale magnifique, baigné de lumière, avec une cuisine entièrement équipée, idéale pour des moments conviviaux en famille ou entre amis. Profitez d'une vue imprenable sur les sommets environnants depuis votre terrasse, et grâce à l'exposition sud, bénéficiez d'un ensoleillement généreux tout au long de la journée. Un ...

Discover this exceptional 264 sq. m. semi-detached chalet, designed to offer you absolute comfort. With its 4 bedrooms, including a family suite, each with en suite bathroom, this chalet can accommodate up to 12 guests in optimum comfort. It boasts a magnificent cathedral living room bathed in light, with a fully equipped kitchen ideal for convivial moments with family or friends. Enjoy breathtaking views of the surrounding peaks from your terrace, and thanks to the south-facing aspect, benefit from generous sunshine throughout the day. A SPA with swimming pool and sauna awaits you for ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

